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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
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■ メール︓takikawarc@gmail.com
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前回のプログラム [ 年次総会 ]

－ 次年度副幹事・役員・理事選出ほか －
【理事会担当例会】

桜井クラブ管理運営副委員

長より開会が宣言され、議

長に西田会長が指名され

た。川西出席委員長より定

足数が発表され総会の成立

を確認。竹田指名委員長よ

り次年度副幹事・役員・理

事に選考されたメンバーが

紹介され、満場一致で承認

された。副幹事/安達晃

幸、副会長/畠山かおる､会

計/前野史賀､クラブ管理運

営委員長/桜井寿紀､ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長/熊谷美由紀､職業奉仕委員長/

山岸譲､社会奉仕委員長/山崎修､国際奉仕委員長/渡邉要一郎､青

少年奉仕委員長/河戸三千之､会員増強委員長/向井由延､親睦活動

委員長/加藤勇三､ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長/山根幹生　また、山口清悦細

則検討委員長より細則の改正が提案、村田雅彦会計より現年度の

会計中間経過が報告され、いずれも満場一致で承認された。

幹事報告
芦別RCから12月のプログラムと会報が届

いております。また、赤平RCから会報

が、砂川RCからはプログラムが届いてお

ります。後方の掲示板にてご確認お願い

致します。

新⼊会員卓話（荒川強会員）
自己紹介として、小樽市で生まれ、祖

父、父は建具職人であったこと。銀行入

行後は営業店、本部、外部出向の経験を

述べる。年末年始の防犯強化の観点か

ら、昨今の金融詐欺の事例を紹介。営業

店の職員は、お客さまとの会話や態度か

ら、不審な点がないかを察知し、警察と

も連携してお客さまが犯罪に巻き込まれないように、取り組んで

いることも述べた。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

累計 1,184,000円

メイクアップ 11/4 ゴルフ同好会 12名 
       11/28 ⿇雀同好会 14名

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年12⽉11⽇

出席報告   12⽉5⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 1名 4名 61名 15名 80%

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 渡辺浩司・熊⾕美由紀・芦崎利弘・浮⽥優・

神部志乃信 累計 733,000円
◆財団︓ 渡辺浩司 累計 6,642＄

第3425回 例会報告 令和6年12⽉5⽇（⽊）
会⻑挨拶

本日は、経営状況が厳しくても現実を肯定的に捉え、近年黒字を出せるまでになった銚子電気鉄道(銚子電鉄)に

ついて話しをさせて頂きます。銚子電鉄といえば、「電車の修理代を稼がなくちゃ、いけないんです」と称して

オリジナル商品「ぬれ煎餅」の購入支援を全国に呼び掛け、メディアにも多く取り上げられたのを覚えている方

も多いのではないでしょうか。ぬれ煎餅に続く商品として①経営が苦しい(まずい)状態をかけた棒状のスナック

菓子「まずい棒」②「再建最中(モナカ菓子)」③「電車にのってほしいも (干し芋)」などがあります。すべて

自虐ネタのダジャレ商品なのですが、味はまずくないとのこと。銚子電鉄の竹本勝紀社長は「企画については日

頃から社員と立ち話をよくするようにしている。雑談や立ち話から面白い企画が生まれることもある。会議中か

ら有用な意見が生まれることももちろんあるが、どちらかといえば雑談からうまれることのほうが多い」と述べ

ています。確かに雑談の中だからこそ生まれる柔軟な発想や面白い内容があるかもしれません。私たちの例会場は、メンバーと雑談や

立ち話が出来るところです (均一的平等の原則)。面白い発見があるかもしれませんので、誘い合って参加してみてはいかがでしょう

か。また、SAAが皆さんに喜んで頂けるようにと食事の手配をしていることなど雑談に加えてみると面白いと思います。


